



Einblicke in den Maschinenbau

8. Klasse aus Deggingen schnuppert Hochschulluft

15.05.2025 | Heute hatten wir die Freude, Schüler der 8. Klasse von der Realschule Deggingen bei uns begrüßen zu dürfen! Sie bekamen eine spannende Laborführung zum Thema additive Fertigung und Elektromobilität, wo die Jungs den Rollenprüfstand in Aktion erlebten. Danach ging es praktisch weiter mit einer Einführung in die CAD-Software Creo durch Dr.-Ing. Enes Sert. Zum Abschluss bekamen die Schüler noch eine Schnuppervorlesung in Statik von Prof. Dr. Florian Wegmann. Wir hoffen, dass der Besuch einige inspiriert hat, den Weg in die Welt der Technik zu gehen! Alles Gute für eure Zukunft.